
Pièces 4 Pièces

Superficie 139 m²

Référence 762

Prix 1 785 000 €

St-Laurent-du-Var
Appartement à vendre (06700)
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Au cœur de la Baie des Anges, cette nouvelle adresse à Saint-Laurent-du-Var est

idéale  pour  enrichir  votre  offre  locative  comme  pour  réaliser  un  placement

patrimonial d'exception. Ou meme un Appartment principale. À 10 min à pied de la

plage, du port de plaisance, des restaurants du front de mer et des boutiques de

Cap 3000, vous avez l'assurance d'opter pour le meilleur choix. La proximité de la

gare,  du  futur  tramway  et  de  l'A8  offre  une  connexion  parfaite  vers  les  grands

bassins  d'emploi  qui  font  le  rayonnement  de  Nice  Métropole.  Le  centre  d'affaires

Arénas et l'aéroport se situent à ...

Amazing penthouse 140 sqm plus 63sqm terrace ... What a view top prestation. 3

bedrooms.  In  the  heart  of  the  baie  des  anges,  this  new  address  in

saint-laurent-du-var is ideal for enriching your rental offer as well  as for making an

exceptional asset investment. Or even a main apartment. Within a 10-minute walk

of  the beach,  marina,  waterfront  restaurants  and shops of  cap 3000,  you can be

sure  to  choose  the  best  choice.  The  proximity  of  the  station,  the  future  tramway

and the a8 motorway offers  a perfect  connection to the major  employment  areas

that are close to the airport. Within a 10-minute ...

BOND RIVIERA / IMMO CAFÉ 

16 av Felix Faure - 06000 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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